



INSPIRATION IST ANSTECKEND. FÜR UNS. UND AUCH FÜR SIE.

In der Reihe „Am Platz“ wollen wir Ihnen Menschen vorstellen, die uns inspiriert haben. Deren Lebensgeschichten und Berufungen beispielhaft für eine besondere Art zu denken stehen.

Gabriele Gmeiner macht den Anfang. Die Vorarlberger Maß-Schuhmacherin nimmt uns mit auf die Reise von ihren Anfängen in Bregenz, über Wien, London und Paris in die Welt der Mode bis in ihre neue Heimat Venedig. Dort fertigt sie in einer Werkstatt am Campiello del Sol im historischen Herzen der Lagunenstadt individuelle, handwerklich außergewöhnliche Maßschuhe für Schuhliebhaber.

Was ihr Erfolgsgeheimnis ist? Welche Höhen und Tiefen sie auf ihrem Weg erlebt hat? Wieso Erfolg nicht unbedingt reich macht, Schönheit aber glücklich?

Das und vieles mehr erfahren Sie „Am Platz“.

EINLADUNG

AM PLATZ MIT...

Volksbank Vorarlberg Private Banking

Marktplatz 5, 6850 Dornbirn Tel. 050 882 2000 Fax 050 882 2009
private-banking@wb.at

www.private-banking.at

 **VOLKSBANK**
VORARLBERG
PRIVATE BANKING



GABRIELE GMEINER

Donnerstag, 16. November 2017, ab 18:45 Uhr
Marktplatz 5, Dornbirn

UNSER PROGRAMM

- 18:45 UHR Willkommensaperitiv
- 19:00 UHR Begrüßung von Dr. Petra Stieger
- 19:05 UHR Kamingespräch mit Gabriele Gmeiner
- 20:00 UHR Get-Together mit Flying Buffet von Sternekoch Thorsten Probst

Im Anschluss an das Gespräch mit Gabriele Gmeiner genießen Sie regionale Häppchen des gastronomischen Vordenkers, 3-Hauben-Kochs und Buchautors Thorsten Probst (Griggeler Stuba, Burg Vital Resort, Lech am Arlberg).

Bitte senden Sie Ihre Anmeldung bis zum 02.11.2017 an Frau Branka Djokic (050 882 2090) oder private-banking@vvb.at. Teilen Sie uns mit, ob Sie allein oder in Begleitung kommen werden.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Das gesamte Team des Private Bankings unter der Leitung von Dr. Petra Stieger.

ZU GABRIELE GMEINER

Die Schuhmacherin Gabriele Gmeiner kommt in Bregenz zur Welt. Nach der Matura und einem Seasons-Job bei den Bregenzer Festspielen besucht sie das Cordwainers College in London und sammelt im Anschluss die ersten Berufserfahrungen bei John Lobb und im Modehaus Hermès in Paris, bevor es sie 1997 zum ersten Mal nach Venedig in die Werkstatt des legendären Schuhmachermeisters Rolando Segalin verschlägt.

Mittlerweile lebt Gabriele seit über 15 Jahren dort und hat sich weltweit einen Namen gemacht. In ihrer Schuhwerkstatt am Campiello del Sol fertigt sie pro Monat höchstens drei Paar Schuhe an. Aficionados warten über 11 Monate auf ihr Paar – Kostenpunkt bis zu 14.000 Euro und von Kennern zu Recht „Ferrari für die Füße“ titulierte.